



Celebramos 50 Aniversario De Quintana Roo Trabajando Juntos Por Las Familias: Ana Paty Peralta

Al participar en actividades conmemorativas por el 50 Aniversario de Quintana Roo en la capital del país, que estuvieron encabezadas por la gobernadora Mara Lezama, la Presidenta Municipal, Ana Paty Peralta, reiteró que desde el Ayuntamiento de Benito Juárez se suma a seguir trabajando para servir al pueblo, a las y los quintanarroenses, para contribuir al objetivo de alcanzar justicia social y bienestar para mejorar su calidad de vida.

"Vamos a demostrar que sí se puede gobernar diferente, para todas y todos, sin corrupción, y especialmente que la prosperidad sí puede ser compartida; gracias querida Gobernadora por ese ejemplo, legado, visión y el compromiso que nos une. Tienes en mí a la mejor aliada; y así seguiré, trabajando en equipo, hombro a hombro, en equipo, transformando vidas, llevando justicia social a todos los hogares cancenenses, de la mano del Gobierno de México al frente de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo", dijo, en entrevista posterior.

En su primera actividad, desde temprana hora, la alcaldesa cancenense estuvo presente en la Sesión Solemne con motivo de esa celebración, realizada en el Palacio Legislativo de San Lázaro, sede de la Cámara de Diputados y del Congreso de la Unión, a la que asistieron un total de 283 legisladoras y legisladores federales para recibir a la comitiva de autoridades quintanarroenses.

Ana Paty Peralta estuvo como invitada al igual que sus homólogos de otras demarcaciones como Tulum, Solidaridad, Cozumel, José María Morelos, Felipe Carrillo Puerto y de Puerto Morelos.